



平成 27 年 6 月 22 日発行
千葉県立富里高等学校
第 30 期生学年通信 7 号

台湾吉日 Time for Taiwan

2 年生が、今年度の修学旅行先の台湾について事前学習を進めています。その一環として中央廊下に壁新聞などが掲示されました。力作ぞろいですので、ぜひ見て参考にしてください。ちなみに昨年(2014 年)に、日本を訪れた外国人は約 1,340 万人いましたが、その中で国・地域別で、もっとも多かったのが、台湾からの訪問者で約 283 万人です。また、海外を訪れた日本人のうち、台湾を訪れた日本人は約 163 万人おり、これは中国、韓国に次いで 3 番目に多い行き先となっています。このように日台間での人の交流はとても盛んです。来年は皆さんもその一員となりますので、よい準備をして臨みましょう。



生徒会役員選挙実施

6 月 18 日(木) 6 限に生徒会役員選挙が実施されました。1 年生からは 4 名が役員に立候補しました。体育館で、立会演説会が行われ、立候補者と推薦人による演説が行われ、その後、投票が実施されました。その結果、全員が信任されました。新生生徒会の今後の活躍に期待したいと思います。皆さんも協力してあげましょう。なお、1 年生の生徒会役員は以下のとおりです。

副会長 宇佐美 樹里さん (A 組) 「自分を変えて人前に立ち、富里高校に貢献したいです。」

書記 鈴木 湧斗さん (B 組) 「1 人 1 人が充実できる学校を作りあげたいです。」

会計 野崎 春那さん (A 組) 「今までの経験を生かして、この学校の役に立ちたいです。」

会計 岩澤 直樹さん (D 組) 「誇りをもって仕事をし、生徒が過ごしやすい学校にします。」



☆今後の予定

6 月 24 日(水) 定例評議会

進研模試申込 〆切

25 日(木) 文化祭参加種類 2 次 〆切

26 日(金) 考査 1 週間前、生徒諸活動停止

7 月 3 日(金) ~ 8 日(水) 1 学期期末考査

~安全に自転車を使用しましょう~

先日、1 学年主任と生徒指導部長から自転車運転についての講話がありました。今年度は、事故にあった人や地域の方々から注意を受けた人が例年以上に多いようです。「この位いいだろう。」「自分は大丈夫だ。」ではなく、今一度自分の運転や駐輪が、ルールを守り、安全に状況をよく確認しているものであるかをチェックしてみましょう。